



【始業式代表生徒の決意発表】

令和5年度第1学期始業式で、各学年代表及び生徒会役員代表が、今年度の目標や抱負を発表してくれました。その内容を紹介します。

3年生や生徒会役員代表は、「受験生・中学校最後の1年間に向かう決意」を、2年生は、「1年生時の反省を踏まえ、この1年間をどう過ごしていきたいのか」という内容でした。「初心忘るべからず」という言葉の通り、今の気持ちを忘れることなく、1年間大切に持ち続けてほしいと思います。そして、1年後には、令和5年度生徒会テーマ『飛翔』のごとく、それぞれの目標に向かって大きく羽ばたいてくれることを期待しています。

私は、今日から3年生になりました。3年生は中学校生活最後の年です。すべての行事が最後になります。だから、授業も行事も友達と過ごす際も、一つ一つの限られた時間を大切にしたいと考えています。

部活動では、部員15人のサッカー部のキャプテンをしています。ここに新1年生が何名か入ると聞いています。多くの部員をもつサッカー部のキャプテンとして、しっかりとまとめていけるかが不安です。サッカー部は、中総体で県大会に行くことが目標です。中総体までに、サッカー部をまとめ、県大会に出場するふさわしいチームにしていくのが部活動での目標です。

さらに今年は、受験生になります。志望校に行くためには学習しないとけません。私の学習面の目標は、苦手なところをそのままにしないことです。私は、これからの学習では、分からないところ、苦手なところを繰り返し学習していきたいと思います。

部活動と学習を両立するという事は、自分が考えている以上に難しいことだと思います。しかし、この目標を達成することで、新しい一歩を踏み出せると思います。日々の生活を大切にしながら、一歩ずつ頑張っていこうと思います。

【3年生代表 F.S】

私は、1年の3学期に学級委員になりました。学級委員として頑張ったことは、1分前着席と黙想の呼びかけです。最初は、呼びかけを忘れることがありました。しかし、学級委員の経験がある「S」さんが声をかけてくれたおかげで、自分の仕事を習慣にすることができました。今までより、時間を意識して行動することが増えたと思います。

他にも私の中で挑戦していたことがあります。自主学習の提出です。学級委員になったことをきっかけに、「自学未提出者」に名前が載らないことを目標にして頑張りました。当たり前なことではありますが、私の中では3学期に一番成長したところだと思います。

しかし、私もクラス全体でも、これから改善しないといけない部分がたくさんあります。2年生では、もっと充実した毎日になるように、一つ一つのことに真剣に取り組んでいきたいと思っています。そして、修学旅行や職場体験学習などがあると思うので楽しみたいと思っています。

【2年生代表 E.T】

いよいよ3年生が始まります。私は、3年生で頑張りたいことが2つあります。

1つ目は、学習面です。これまでの自分を振り返ってみると、まだまだ自分自身に甘えがあり、しっかり学習に向き合ってきませんでした。しかし、3年生になると、受験という大きな壁があります。そこでは、日々の学習や予習・復習が必要となってきます。3年生では、毎日の授業を大切に、自分に合った学習方法を見つけて、受験に挑んでいきたいと思っています。

2つ目は、生活面です。私は、“全校学習委員長”という大きな仕事を任されています。昨年は、3年生にいろいろな面でサポートしていただきましたが、これからは、自分できちんと全校生徒をまとめていけるように頑張りたいと思っています。

また、クラス全体では、忘れ物が多く、提出物の期限がギリギリになってしまうことがあるので、一人一人が、しっかりと計画的に課題に取り組めるように、お互いに声をかけ合っていきたいと思っています。

そして、最高学年として、1・2年生の良いお手本となれるよう、1日1日を大切に、悔いのないように過ごしていきたいと思っています。

【生徒会役員代表 N.S】